

vecinet

JUEVES 15 DE OCTUBRE

1970

5

**OPINA TERRA SOBRE LA ENTREVISTA CON MICHELINI:**

# "EL FRENTE CAMBIARA LA HISTORIA POLITICA"

En forma sorpresiva se reunieron el P.D.C. y la lista 99. En un plano de amplia coincidencia se desarrolló la entrevista, vaticinándose la formación de un frente amplio y la salida del lema del sector que acaudilla Zelmar Michelini; la 99, en los primeros días del mes de noviembre concretaría su alejamiento del Partido Colorado. Paralelamente, también el senador Francisco Rodríguez Camusso adoptaría idéntica actitud en el Congreso del Movimiento Popular y Progresista, que se realizará el próximo 31 en el Palacio Sud América. Ante esas circunstancias, todas las condicionantes parecían estar dadas para la concreción del frente amplio, que al parecer podría impulsar una candidatura de gran prestigio popular.

En los contactos hemos avanzado más, y en mayor profundidad, comenzó diciendo el diputado Juan Pablo Terra. A continuación manifestó: "nos reunimos con el senador Zelmar Michelini, y los diputados Batalla y Alonso, estudiando bastante en concreto fórmulas viables, que no impliquen todavía un compromiso, pero que marcan el sendero por el cual estamos transitando. Naturalmente estos procesos no son simples, pues de la noche a la mañana no se concretan los acontecimientos. Pero diría que hay un progresivo avance en cuanto a la aglutinación de fuerzas que creo se concretará".

Al ser interrogado sobre la necesidad de integrar al Frente Izquierda al movimiento, el diputado Terra expresó: "hay gente que está pretendiendo señalar que éste frente amplio es un problema de acuerdo entre Democracia Cristiana y FIDEL, señalando que somos comunistas. Conocemos las intenciones de estas personas, son bastante claras, es el ataque que se puede hacer cuando alguien quiere economizar en el esfuerzo de hacer argumentos legales. Quiero ser muy claro en la materia. Desde el primer momento que iniciamos estas gestiones, una cosa quedó excluida: estamos proponiendo un frente amplio; y no una unión bilateral en-

tre la Democracia Cristiana y el FIDEL. Esa unión solamente bilateral, está expresamente excluida. Nosotros la hemos descartado, no desde el punto de vista de la limitación de las invitaciones, ya que hablamos con todos los sectores. Pero una cosa es el Frente Amplio y otra cosa es una unión entre el P.D.C. y el FIDEL, afirmó Terra.

Sobre los alcances de la entrevista con Michelini dijo finalmente Juan P. Terra: "el trabajo y los temas abordados fueron serios y constructivos. En cuanto al Frente Amplio, estoy tocando con las manos la evidencia de su concreción. Este frente entre todos los sectores incluyendo claro está a blancos y colorados se encamina hacia su realización".

## REUNION CUMBRE

Antes de fin del presente año se realizará una reunión cumbre en la que participarían los siguientes sectores: PDC; 99; Movimiento Francisco Rodríguez Camusso. Frente Izquierda; el Socialismo y el Comité de Personalidades que preside el Gral. Arturo Balliñas. Esta reunión culminaría con la formación del FRENTE AMPLIO.

El próximo 30 de octubre en el Cine Ateneo,

la Lista 99 realizará un gran acto partidario, en el cual hablarán Michelini, Batalla y Alonso. Presumiblemente Michelini marque la tónica que ha de tener el próximo Congreso del sector

## RODRIGUEZ CAMUSSO EL VIERNES CONSULTA

En la departamental del movimiento que orienta el senador Francisco Rodríguez Camusso, éste recibirá mañana a delegaciones del interior y Montevideo, donde se abordará la actual problemática partidaria.

El senador Rodríguez Camusso dijo a "YA": "Estoy exigiendo una definición ideológica del Partido Nacional. Lo que importa siempre es trabajar por un programa. Y en cualquier eventualidad, siempre trabajaremos por un programa ideológico. Las conversaciones constitutivas del Frente Amplio no pueden venir encaucadas en candidaturas. Si lo que se desea es constituir una unidad progresista, quienes pretendan en estos momentos imponernos candidaturas pierden el tiempo".

## ACTO DEL FIDEL

El viernes 30 del corriente, tendrá lugar en la Explanada Municipal un acto por la unidad popular, el que ha sido programado por el FIDEL.



TERRA: "No acuerdos bilaterales"